WT 22.06

Ein Bläserkonzert zum Geburtstag

SAMSTAG Posaunenchor Ellingen-Hörlbach hat sich "con spirito" eingeladen.

ELLINGEN - Der Posaunenchor Ellingen-Hörlbach wird 60 und er schenkt sich selbst zum Geburtstag ein ganz besonderes Konzert: Das große Ensemble des Bayerischen Posaunenchorverbandes spielt am Samstag, 25. Juni, um 19 Uhr in der Ellinger Schlosskirche.

Zum 50-jährigen Bestehen im Jahr 2012 haben die Bläserinnen und Bläser die Jubiläums-CD "Mit Tuten und Blasen... Die Erste!" eingespielt. Mit mehreren Konzerten und einem Jubiläumswochenende wurde der runde Geburtstag gefeiert – unter anderem mit einem Konzert von Viva Voce und dem Bezirksposaunentag.

Die Idee für einen eigenen Posaunenchor Ellingen-Hörlbach entstand 1961, als der Oberhochstatter Posaunenchor bei der Konfirmation spielte. Willy Durst dachte sich: So einen Chor könnte man doch auch in Ellingen aufbauen. Beim damaligen Pfarrer Wilhelm Reuther stieß er mit seiner Idee auf offene Ohren und nachdem er einige Mitstreiter gefunden hatte, machte sich die kleine Gruppe im Februar 1962 auf nach Nürnberg, um dort die Gründung beurkunden zu lassen. Der Posaunenchor Ellingen-Hörlbach war geboren. Den ersten öffentlichen Auftritt hatte der Chor am Kirchweihsonntag in Hörlbach.

Seitdem hat sich vieles verändert. Der Chor ist in den vergangenen Jahren spürbar geschrumpft. Die Corona-Pandemie hat diesen Trend eher noch verstärkt. Die Zahl der Chormitglieder hat sich in den vergangenen zehn Jahren etwa halbiert. Die Chorleitung liegt nun in den Händen von Lisa Kipfmüller.

"Ein großes Fest wie 2012 werden wir zu unserem Jubiläum nicht feiern (können)", schreibt der Posaunenchor in einer Mitteilung. Doch immerhin hat man den Stiftungschor "con spirito", das große Ensemble des Bayerischen Posaunenchorverbandes, für ein Konzert gewonnen. Dieses wird am Samstag, 25. Juni, um 19 Uhr in der Schlosskirche stattfinden. Der Stiftungschor besteht aus Bläserinnen und Bläsern aus ganz Bayern, die sich einmal monatlich treffen, um ein Konzertprogramm zu erarbeiten.

Im Konzert gibt es Musik zu hören, die früher und heute Menschen begeistert hat: Fanfaren und Lieblingslieder, Spirituals und Ohrwürmer. Der Bläserchor "con spirito" besucht mit seinen Benefiz-Konzerten jeden Sommer andere Kirchengemeinden, um musikalisch für die Arbeit der bayerischen Posaunenchöre zu werben. Die Akteure, die ein Jahr lang für das Konzert-Programm geprobt haben, verlangen für ihre Auftritte kein Geld; die von Besuchern eingelegten Spenden kommen vollständig der "con spirito"-Stiftung zugute.



Der Posaunenchor Ellingen-Hörlbach feiert sein 60-jähriges Bestehen mit einem Konzert in der Schlosskirche in Ellingen. Am Samstag, 25. Juni, um 19 Uhr wird der Stiftungschor des Verbandes evangelischer Posaunenchöre in Bayern dafür spielen.